Novedades

Participación en Jornadas de la UNICEN

a Universidad Nacional del Centro (UNICEN) organizó las Primeras Jornadas sobre Género y Sexualidades DE LOS MÁRGENES AL CENTRO.

Con ejes en los procesos de investigación, docencia y extensión en género y sexualidad(es), se realizaron entre los días 23 y 25 de noviembre de 2021 en el marco de los 40 años de la declaración del 25/11 como Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres.

Las Jornadas se constituyeron como un espacio de discusión e intercambio entre los distintos claustros y áreas, con intención de poner en trayectorias y experiencias de docencia, investigación, extensión y gestión, que han estado orientadas en incorporar la perspectiva de género, feminista y sexualidades. La convocatoria sumó referentes de distintas universidades nacionales, así como de Chile, México, España, Italia y Australia. Se ha previsto que se constituyan como una instancia estratégica y esperada para la reflexión crítica, en torno a la producción de desigualdades sexo-genéricas especial atención a los procesos que se enmarcan en la educación superior.

En el conversatorio sobre Historias y genealogías feministas de/ en la Argentina federal, coordinado por Yolanda de Paz Trueba, participaron como conferencistas Alejandra Ciriza (UNCUYO), Hilda Beatriz Garrido (UNT) y Graciela Hernández (UNS).





La propuesta responde a la intención de generar saberes de manera articulada, acerca de la política sexual y de género en la región. En el mismo sentido, busca consolidar espacios de articulación colectiva UNICEN -sociedad civil, provocando los necesarios diálogos con organizaciones y movimientos sociales feministas, sexo-disidentes y territoriales, que permitan interpelar las inercias hetero-patriarcales presentes en las instituciones de la vida social.